

CARMEN MUÑOZ GARCÍA

DNI: 50052818B

Departamento Derecho Civil, Facultad de Derecho UCM

Mail: carmenmunoz@der.ucm.es

## RESUMEN NARRATIVO DEL CURRICULUM

Acreditada a Catedrática, es profesora Titular de Derecho civil en la UCM. Doctora en Derecho por la UCM con la calificación de sobresaliente cum laude por unanimidad con la tesis titulada “La colación como operación previa a la participación distinción de otras figuras afines a la misma”, publicada por Aranzadi, su trayectoria investigadora se centra en materias de Derecho patrimonial: contratos, responsabilidad civil, propiedad horizontal, derecho edificación, familia y sucesiones. En la actualidad, su especialización se desarrolla en el contexto del DUE en materia de protección de consumidores, contratos y responsabilidad civil, derechos fundamentales e impacto de la IA en el Derecho privado.

Reconocidos 3 Sexenios de Investigación, tras último sexenio ha publicado 1 monografía, 14 CL (Tirant, La LEY y Dykinson) y 6 artículos en revistas (RCDI, RED, REDE, La Ley Unión Europea). Ha participado como investigadora en múltiples proyectos de investigación competitivos (uno de ellos integrado en Red Excelencia) con una duración superior a 3 años. En la actualidad es IP del CONTRATO OTRI nº 159/2024 celebrado con el Observatorio Del Impacto Social y Ético de la Inteligencia Artificial para GOOGLE.org. Es miembro de la Cátedra Internacional «IA Generativa: retos y riesgos». Cátedra ENIA 2022 (Universidad-Empresa) para la investigación y desarrollo de la IA, financiada por la UE-Next Generation EU. Ha realizado estancias de investigación en distintas universidades extranjeras: Bonn (2003), Cambridge (2009) y Oporto (2021-2022).

En cuanto a la labor docente tiene reconocidos seis quinquenios y ha impartido docencia en todas las asignaturas obligatorias de la Licenciatura de Derecho y, posteriormente, del Grado, así como en el Doble Grado Derecho-ADE, en Derecho Hispano-Francés (Derecho civil I y II, que engloban todas las materias obligatorias de esta asignatura), y en la titulación de Recursos Humanos. En los últimos años, ha impartido las asignaturas de Responsabilidad Civil (presencial y on line) en los últimos cursos de Grado de Derecho y Dobles Grados, así como otras asignaturas obligatorias del Grado. Ha sido ponente y/o directora en seis asignaturas (obligatorias y de especialización) que se impartían en el Máster de Derecho Privado (TO), y ha sido docente de la asignatura de Derecho patrimonial del Máster Abogacía desde su implementación en 2015 y hasta 2023.

En cuanto a la calidad docente, ha recibido ha recibido el reconocimiento de excelencia docente en varias ocasiones en los últimos 10 años: 2012-2013, y en cursos 20-21, 21-22, 22-23. El resto de años intermedios, todas las evaluaciones han sido muy positivas. Como investigadora de 15 PID (UCM, UCLM y CAV), ha sido ponente y ha publicado resultados. A propuesta de la ACAP, ha sido vocal externa de la Comisión Mixta de Evaluación de la 5<sup>a</sup> y 6<sup>a</sup> convocatoria del Programa DOCENTIA UAM (de 25 de junio de 2012 al 3 de febrero 2014).

En cuanto al liderazgo, es fundadora y co-directora del Grupo de Investigación de la UCM: “Derecho Daños, Derecho de la contratación y tecnologías disruptivas”, creado en 2012 (convocatoria 12-13) y adscrito al clúster de Patrimonio Cultural del Campus de Excelencia Internacional UCM-UPM, que ha logrado dos evaluaciones favorables por la AEI como GI de transferencia.

Es miembro del *European Law Institute* (ELI), codirige la Sección IA del Hub España; codirectora del Diploma de Alta Especialización en Inteligencia Artificial y su impacto en el Derecho de la Escuela de Práctica Jurídica de la Universidad Complutense de Madrid; Directora del equipo jurídico de la *Cátedra ENIA 2022 sobre IA generativa: retos y riesgos* (Universidad-Empresa) para la investigación y desarrollo de la IA, financiado por la UE-

Next GENERATION EU; Directora del *Subproject 1.1. Mapping of AI governance-recommendations and regulation, del "AI Governance (Project #1)" FOR GOOGLE.org*. Es miembro del Consejo Asesor Internacional y Nacional del *Latin American Group of Tort Law (LAGTL)*.

Ha sido ponente en congresos y reuniones científicas tanto nacionales como internacionales centradas en el Derecho Privado Europeo, en algunos como directora, coordinadora o miembro de Comités científicos. Cuenta con más de 100 publicaciones, las últimas sobre Derecho digital, Protección de Datos, responsabilidad civil y regulación de la IA y su impacto en el Derecho. Ha dirigido 3 tesis doctorales (cum laude, 1 premio extraordinario, 1 mención internacional), 5 TFM Máster Derecho Privado (TO); 5 TFM Máster Abogacía/Máster Abogacía y Procura (TO).

Desde 2015 es Delegada de la Universidad Complutense de Madrid en el Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE).